



El Parlamento Europeo solicita el diálogo internacional para la regulación de la IA

El foro *Inteligencia artificial creativa. Uso empresarial: oportunidades y riesgos* celebrado hoy en Madrid, y organizado por el despacho [Herbert Smith Freehills](#), ha reunido a varios expertos para abordar **los principales retos de las herramientas de Inteligencia Artificial** que, desde hace meses, se han convertido en un artículo de consumo accesible y que empresas en todo el mundo ya emplean en su actividad.

Pilar del Castillo Vera, copresidenta del Intergrupo sobre Inteligencia Artificial del Parlamento Europeo y exministra de Educación ha asegurado que, en materia de regulación de la Inteligencia Artificial (IA) generativa “**es fundamental un diálogo internacional, comenzando por un diálogo transatlántico entre Estados Unidos y la Unión Europea por los estándares que compartimos**”.

Precisamente, Del Castillo se refirió al actual debate que tiene lugar en el seno de la Unión Europea de la que puede terminar siendo la primera regulación del mundo en esta materia. Aseguró que “el desarrollo t

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |